

# PETIT BLANCHON VOUS INFORME...

Volume 7. Numéro 6. Octobre–Novembre–Décembre 2017.

Éditeurs : Guy Boutin et Lyse Blais

Conception graphique : Stéphanie Bilodeau

Plus de 2000 abonnés  
à cette infolettre



## DES GENS... UNE CAUSE !

### Une montée rafraîchissante !

«Près de 125 personnes ont participé à la Montée Mariste qui se tenait au quai des Cageux et à la Côte Ross, le samedi 28 octobre. L'activité avait pour but de soutenir la **Fondation Le Petit Blanchon** qui aide les enfants de 3 à 12 ans, blessés par la vie.

Quelle belle expérience de solidarité de la part du Séminaire des Pères Maristes qui s'implique dans son milieu avec la complicité des membres du personnel et des parents, ce qui a permis de recueillir **7 505\$**, en ce beau samedi d'automne. C'est, du même coup, une prise de conscience des inégalités sociales et de la maltraitance des enfants dont on parle trop peu, ainsi que de la souffrance cachée de ces êtres fragiles qui, demain, feront partie de la nouvelle génération.

C'est aussi un rappel du credo de tout être humain sur terre : **AIMER**. Dans un des textes de la messe du dimanche 29 octobre un légaliste pose une question à Jésus pour le mettre à l'épreuve. «Dans la loi, dit-il, quel est le grand commandement?» Voici la réponse : «Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit.» Et le second qui lui est semblable, ajoute Jésus : «Tu aimeras ton prochain comme toi-même.» Deux amours inséparables. **TOUT DÉPEND DE L'AMOUR**. Samedi, c'était la Montée de l'amour.

Merci aux parents, aux élèves (particulièrement à ceux et celles de quatrième secondaire), à nos entraîneurs ainsi qu'à Madame Martine Auger (McDo) pour le café et les excellents biscuits.

Et que Dieu vous garde!»

Jean Martel

Gouverneur de la Fondation Le Petit Blanchon

Merci M. Martel pour votre soutien indéfectible qui nous est si précieux !



### Les Jeunes Philanthropes de Québec «entreprennent le bien» au profit de la Fondation !

Quelque 200 jeunes professionnels ainsi qu'une quinzaine de partenaires d'affaires ont répondu à l'appel lancé par l'association **Jeunes Philanthropes de Québec** pour assister à leur **Cocktail Philan-tropique** organisé le 1er juin dernier à la Baie de Beauport. Une rondelette somme de **11 600 \$** a été remise à cette occasion à **Mme Claire Pimparé**, porte-parole de la **Fondation Le Petit Blanchon**.

Rappelons que les **Jeunes Philanthropes de Québec** assurent la promotion de la philanthropie auprès des jeunes gens d'affaires de la région de Québec depuis 2009. Organisant annuellement des événements au profit d'organismes jeunesse, la **Fondation** a eu le privilège d'être choisie en 2016-2017.

Acceptez notre profonde gratitude et notre plus vive reconnaissance pour tous les efforts déployés à la cause des enfants vulnérables!



Un sincère merci aux bénévoles et partenaires : Banque Nationale, Léger Marketing, Deloitte, Le Port de Québec, Sébastien Proulx, député de Jean-Talon, Norton Rose Fullbright, La Capitale, Baie de Beauport, La Mangue Verte, Monsieur Cocktail, Le Boucan, Loutres Kombucha et Location Gervais Québec.

Photo : Francis Bouchard Photographe

## De généreux donateurs : encore et toujours !

La **Fondation Le Petit Blanchon** peut s'enorgueillir de pouvoir compter sur la générosité de personnes empathiques à la mission qu'elle poursuit : reconstruire la vie d'enfants polytraumatisés, victimes des pires sévices.

À cet effet, la **Fondation Madeleine et Jean-Paul Tardif** nous a fait parvenir un chèque de **3000\$** en août dernier alors que la **Fondation St-Hubert et la Rôtisserie Jules-Verne** ont versé un don de **1000 \$**.

Par ailleurs dans le cadre de la 25e édition de la Classique de Golf de l'Association des joueurs de la ligue nationale de hockey, le joueur **Jonathan Marchessault** des Golden de Las Vegas, a choisi de remettre la somme de **2000\$** à notre fondation. Cet événement tenu en Ontario en juillet dernier avait pour but de recueillir des fonds au profit d'œuvres charitables.

Et que dire de **M. Fabien Gingras** qui a fait don de 102 jeux d'échecs Castle Chess 3 D, d'une valeur de **2300\$**. Cela fera bien des heureux !

Merci ! Ces dons nous touchent droit au coeur !

### FONDATION MADELEINE ET JEAN-PAUL TARDIF



Rôtisserie Jules-Verne,  
Québec

## Notre ambassadeur donne au suivant !

Lors du kararoké-bénéfice Le Petit Blanchon en folie qui s'est tenu en septembre dernier, **Mme Valérie Pelletier**, chef de service à la Maison le Petit Blanchon, avait profité de l'occasion pour souligner le travail remarquable de **Mme Johanne Dubé**, intervenante de nuit. Touché par la tâche qu'elle accomplit auprès des jeunes enfants polytraumatisés,

**M. Michel Gaudreault** s'est empressé de lui offrir le prix qu'il avait gagné.

Outre un certificat-cadeau de 100\$ échangeable à la **Fromagerie Les Rivières**, elle pourra également bénéficier d'une détente hautement méritée au **Sibéria Spa** (100\$). Soulignons que ces prix étaient offerts par **Mme Marie-Josée Turcotte**, éditrice du magazine **P** (Prestige ) et organisatrice de l'activité. Nul besoin de dire que la Fondation félicite son ambassadeur pour son geste, fort apprécié!



## Des dons pour le Noël des enfants

À chaque année, en octobre, **M. René Harpin, de Bois et Solutions Marketing Spec** passe nous saluer et en profite pour nous remettre un **chèque de 5000\$** dont bénéficieront les 200 enfants qui participeront au Noël des enfants de la Fondation.

Par ailleurs, nous avons été heureux de recevoir une **autre somme de 5000\$** provenant cette fois du **Fonds Fondation Famille Beauchamp**. Créée en 2008, cette fondation vient en aide aux artistes, aux enfants et aux groupes d'entraide qui supportent les enfants des quartiers défavorisés de la ville de Québec.

Votre générosité ont assuré le bonheur de nombreux enfants défavorisés le 10 décembre dernier. En leur nom, MERCI pour ces beaux cadeaux!



## De çà ... de çà

### 11e édition – Le Noël des enfants

**200 enfants, 115 bénévoles ... et des centaines de rêves réalisés!**

Les deux cents enfants âgés de 6 à 12 ans, issus de familles défavorisées de la région de Québec, avaient rendez-vous aux Galeries de la Capitale le 10 décembre dernier. Ils ont vécu une journée encore plus magique que l'an passé en ayant en outre accès aux **manèges du Méga-Parc des Galeries de la Capitale** et à la présence de petits animaux et reptiles de **l'Animalerie du Quartier**. Grâce à la **Fondation Le Petit Blanchon**, ils ont en effet eu le plaisir, pour une onzième année consécutive, de CHOISIR EUX-MÊMES, sans la présence des parents, le cadeau tant rêvé d'une valeur de plus de **100\$** chacun au **Toys'R' Us** des Galeries de la Capitale. Imaginez non seulement cette joie de recevoir un cadeau ... mais un BEAU et un GROS ... pour soi tout seul !

**Le Père-Noël, la mascotte Blanchon, les maquilleuses, le magicien et les pompiers** ont su insuffler la magie à cet événement unique! Des tatoos, des sacs à lunch bien garnis et un film en 3D ont complété cet avant-midi déjà ... époustouflant! Il ne faut certes pas oublier les **115 bénévoles** qui se sont pointés à 6h45 le matin même pour vivre cette magie de Noël

Les sourires et les rires à gorges déployées nous ont confirmé le succès de cet événement unique !



Nous tenons également à remercier sincèrement tous nos commanditaires et collaborateurs et à souligner la participation exceptionnelle de:

- l'équipe du Toys'R'Us et de ses mascottes;
- le Père-Noël
- la mascotte Blanchon
- les 115 bénévoles de cœur
- les Galeries de La Capitale
- IMAX
- Le Méga Parc Éphémère
- les Autobus des Seigneuries
- le Café-boulangerie Paillard
- Maxi Lebourgneuf
- Jardin Mobile, rue de la Pérade à Ste-Foy
- la Fromagerie Les Rivières
- Distribution Point Rouge
- Emballages L. Boucher
- Tessier Services d'expositions
- les pompiers du centre de formation professionnelle de Neufchâtel
- le super magicien Jean Deshaies,
- Claude Bédard, propriétaire de l'Animalerie du Quartier
- Vanessa St-Pierre et Frédérique Beaulieu, maquilleuses, diplômées de l'Académie Dectro international
- les employés de Trimco dont Stéphanie Bilodeau et Danielle Beaudoin
- ainsi que tous les donateurs et acheteurs de toutous blanchons.



Lyne Boivin, ambassadrice et organisatrice de l'événement, Guy Boutin, président fondateur de la Fondation Le Petit Blanchon, la mascotte Blanchon et le Père-Noël étaient heureux d'offrir tous ces cadeaux d'une valeur de plus de 100\$ à cette petite fille, qui a beaucoup, beaucoup apprécié!

Merci de nous avoir aidés à semer le bonheur toute l'année durant !



Nos petits blanchons ... en action !

## Un départ .. une arrivée à la Maison Le Petit Blanchon

Après avoir séjourné de façon progressive dans une famille d'accueil, une petite fille de 6 ans a définitivement quitté la Maison pour y vivre définitivement. Quelle bonne nouvelle! Et une autre grande de 5 ½ ans a été accueillie récemment. Ainsi va la vie.



Joyeuses Fêtes pleines de joies, de magie et de tendresse  
Que la nouvelle année qui se dessine vibre au rythme de la richesse des sentiments  
Et qu'en chaque parole et chaque geste, vous empruntez la voie de votre coeur

